

Monreal se disculpa, tras críticas por viajar en helicóptero

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- Luego de las críticas



que recibió por realizar viajes en helicóptero, el diputado **Ricardo Monreal** ofreció una disculpa. El legislador dijo que intentará que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque de buena fe y utilizada solo en casos de emergencia o excepcionales, pueden ocasionar alguna afectación al movimiento. Ante ello, a las y los simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u

ofendidos, les ofreció una disculpa sincera.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xUxM2iYPS9jzZVjO?e=lcz93x